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（2008・7・11） （禁煙例会）第１７８８例会 報告
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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．出席 ％表彰、誕生･結婚祝100

４．委嘱状伝達

５．会長報告

６．幹事報告

７．乾 杯

８．食 事

９．委員会報告

インターアクト年次大会について１０．クラブフォーラム

１１．点 鐘

１２．ロータリーソング

◆出席100％表彰

〈 年〉根本正則君 〈 年〉前原榮一君２１ １７

〈 年〉栗原幸三君 〈 年〉片貝良一君１５ １０

〈 年〉藍原博士君 〈 年〉塚本 貢君９ ８

〈 年〉舩戸義澄君５

◆誕生祝い

乾 和久君

岡田善孝君

坪井良行君

◆結婚祝い

乾 和久君

櫻井和彦君

◆委嘱状伝達

年度2008-09

ＲＩ第2840地区

ガバナー諮問委員

規定審議会代表議員2010

規定審議会立法案検討委員長

矢 野 亨 君

田 会長◆会長報告 﨑
１． 月 日(土)、インターアクト合同会議が下井田地７ ５
区ＩＡ委員長のもと、無事終了致しました。猛暑の
中、駐車場係などお手伝い頂きました皆様に感謝申
し上げます。また新木ＩＡ委員長ご苦労様でした。
． 、 、２ 月 日(火) 中野年度決算承認理事会が開催され７ ８
山岸先生に監査をして頂き、会計の向田先生から報

。 。告がありました 多額の繰越金を残して頂きました
ありがとうございます。
３．昨日 日(木)、鈴木広報活動委員長さんに手配し１０
て頂き、みどり市長さん、桐生タイムス社、上毛新
聞桐生支局を、私と幹事と鈴木委員長の３名で表敬
訪問して参りました。
４．同じく 日、ニコニコＢＯＸ、ロータリー財団、１０
米山奨学の拠金の３委員会で、打合会義が行われ、
私と幹事も出席させて頂きました。

５．残念なお知らせですが、荻野一雄君が 月末日を６
もって退会されました。

６．退会に伴い委員補充として、藍原博士君と櫻井和
彦君に、親睦委員を兼務して頂く事になりました。
お二方、宜しくお願い致します。

７． 日(月)の大間々高校 年生対象の進路支援講話１４ ３
に、花房パスト会長、下井田会長ノミニー、片貝会
員の３名が講師として出席していただくことになっ
ております。お三方宜しくお願い致します。
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桐生西ロータリークラブ

栗原幹事◆幹事報告
◇本日は禁煙例会ですのでご協力お願い致します。
◇次例会は町田裕一ガバナー補佐の公式訪問です。講
話は 分程度で早めに例会を終了し、別室でクラブ１５
協議会を行います。理事役員委員長の皆様宜しくお
願い致します

◇ガバナー事務所から『宮城内陸地震災害』被災者救
援義捐金のお願いが届いております。後程募金ボッ
クスを廻しますので、ご協力をお願い致します。

◇桐生プリオパレスが 日(月)休館の為、事務局もお１４
休みとなります。

◇富岡かぶらＲＣ事務局部屋番号変更のお知らせと
ロータリー広報用うちわの見本が届いております。

◇例会変更のお知らせ
渋川ＲＣ 7/31 富岡中央ＲＣ 7/24､7/31
沼田中央ＲＣ 8/4(休)､8/28(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/7 桐生南ＲＣ 7/2 桐生赤城ＲＣ 7/1
足利ＲＣ 6/6､6/20､6/27 渋川ＲＣ 4/3～6/26

舩戸会員増強委員長◆乾 杯
出席 ％を頂きましてありがとうご100
ざいました。地区協議会の講師 廣畑
パストガバナーの本を読んで、ロータ
リーの基本と現実を勉強したいと
思います。それではご参会皆様の
ご多幸とご健康、また西クラブが

基本に忠実で、誠実なロータリアン
!!であることを祈念致しまして乾杯

１０８５キロカロリー◆食事メニュー
鉄火丼、焼き鮎のたて酢小鉢、そうめん、香の物、
ヒジキと枝豆の煮物、クリーム餡蜜

◆委員会報告
奥村委員□出席委員会

総数５３名（免除者 名の内４出席の為２名を除く）６
出席率対象者５１名、出席率対象者出席人数４３名
欠席者８名(内前メイク１名) 出席率 ％86.27
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者２名)96.23

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会
拠金委員会さん昨日はありがとうございました 田﨑君３
拠金委員会さん昨夜はお世話になりました｡お預か３
りした義捐金はボックスに入れました 栗原君
よくもまあ 年間皆勤したものだと思います 片貝君１０
出席 ％を頂いて 前原君、塚本君、舩戸君100
誕生･結婚祝ありがとうございます 乾君
結婚･誕生･出席 ％の皆様おめでとうございます100

符波君、津久井君
新木インターアクト委員長ご苦労様です 稲森君、霜村君
インターアクト委員会を宜しくお願い致します 新木君
初例会さぼりました｡ごめんなさい 根本君
ご無沙汰しております｡今後は出席します 五十嵐君
一週間遅れですが本年度も宜しくお願いします 松原君
バッジを忘れました 矢野君
夏の甲子園を目指して群馬大会も 回戦へ 江原君３

天沼委員長□ロータリー財団委員会
田﨑君目標達成を 皆さんよろしくお願いします!!

田﨑会長､栗原幹事､昨夜はご苦労様でした 津久井君
出席 ％を頂いて 根本君、塚本君、栗原君100
誕生･結婚祝ありがとうございます 乾君
インターアクト合同会議お疲れ様でした 符波君
新木インターアクト委員長ご苦労様です 稲森君、霜村君
インターアクト委員会を宜しくお願い致します 新木君
一週間遅れですが本年度も宜しくお願いします 松原君

霜村委員□米山奨学委員会
井本さん昨日は突然の訪問でスミマセン｡奥様の遺作拝

田﨑君見させていただきました
進路支援講話の講師 名の方宜しくお願いします 栗原君３
田﨑会長､栗原幹事､昨夜はご苦労様でした 津久井君
田﨑会長､栗原幹事､体に気を付けて下さい 阿左美君
誕生･結婚祝ありがとうございます 乾君
結婚･誕生･出席 ％の皆様おめでとうございます 符波君100
下井田地区委員長ご苦労様でした 根本君
新木インターアクト委員長ご苦労様です 稲森君、霜村君
インターアクト委員会を宜しくお願い致します 新木君
本年度役員の方宜しくお願いします 松原君

須田委員長□親睦委員会
今年は色々な行事との関係でガバナー公式訪問の

翌日が納涼家族会となっております。プロのプロデ
ューサーを迎えて親睦委員一同一生懸命頑張ってお
りますので、皆様乞御期待頂きまして奮ってご参加
下さい。宜しくお願い致します。

クラブフォーラムは次回に掲載します

《次例会予告》

７月２６日(土) インターアクト年次大会

会場 桐生市市民文化会館スカイホール

中野年度決算承認理事会開催
７ ８ ６ ３０中野年度の決算承認理事会が 月 日(火)午後 時

分から『うおせん』で開催されました。中野年度理事

役員に対し、会計監査の山岸泰男君の監査のもと、会

計の向田靖君から今期の決算内容について説明があり

ました。緊縮財政の中にもかかわらず、予想を超える

多額の繰越金を田﨑年度に引き継ぐという有終の美を

飾って、中野会長始めとする理事会メンバーの大役を

無事果たしました。

新役員でみどり市長を表敬訪問
月 日(木)午後 時 分から 分間の予定で、７ １０ １ １５ １５

みどり市の石原条市長が忙しい公務の時間を割いて、
当クラブ田﨑会長、栗原幹事、鈴木広報活動委員長
による表敬訪問を快くお受け下さいました。
石原市長はクールビズの装いで、冷房を使わずに公

務で励ん
でおられ
ます。其
処で熱い
お茶をご
馳走にな
り新任の
ご挨拶を
させて頂
きました。


